



Gewerkschaft der Polizei Kreisgruppe Duisburg

Gewerkschaft der Polizei, Kreisgruppe Duisburg, Düsseldorfster Straße 161, 47053 Duisburg

Duisburg, 17.11.2014

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen, liebe Vertrauensleute

hier ist der 3. Newsletter, mit frischen Informationen aus dem Kreisgruppenvorstand.

1) Bachelor-Studenten sind überzeugt von guter GdP-Arbeit

Im September 2014 sind 154 neue Polizistinnen und Polizisten beim PP Duisburg eingestellt worden, um den Bachelor-Studiengang an der Fachhochschule zu absolvieren. Die GdP Duisburg konnte durch gute Überzeugungsarbeit einen enormen Organisationsgrad von 90,9% bei den Studentinnen und Studenten erreichen. Das heißt, dass 140 Berufsanfänger der GdP das Vertrauen schenken, sich zielgerichtet auch um studentische Belange zu kümmern. Das ist ein großer Erfolg.

Am 18.09.2014 lud in diesem Zusammenhang das Team um den Vorsitzenden der Jungen Gruppe, Christian Emmerich, unsere jungen Kolleginnen und Kollegen zu einem Beachvolleyball-Turnier ein, welches trotz des mäßigen Wetters ein voller Erfolg wurde. Das ruft nach einer Fortsetzung.

2) Bundeskongress in Berlin

Vom 10.11. – 12.11.2014 fand in Berlin die Zusammenkunft des Bundeskongresses der GdP und damit das höchste Gremium unserer Gewerkschaft statt. Hier wurden die gewerkschaftspolitischen Weichen für die nächsten vier Jahre gestellt. Unser Landesvorsitzender, Adi Plickert, wurde bei den Wahlen des neuen Bundesvorstandes im Übrigen zum stellvertretenden Bundesvorsitzenden gewählt.

In einem Abstimmungsmarathon wurde über insgesamt 240 Anträge aus allen Bundesländern beraten und abgestimmt, dabei ist es besonders erfreulich, dass auch die beiden Duisburger Anträge „Neue Eingruppierung von Kfz-Mechatronikern ohne Meisterbrief“ sowie „Individueller Anspruch auf Qualifizierung z.B. bei neuer Technik“



Gewerkschaft der Polizei Kreisgruppe Duisburg

angenommen wurden und nun bei den politischen Entscheidungsträgern auch auf entsprechende Resonanz stoßen sollten.

3) Vertrauensleute Seminar

Im Februar soll nun das, bereits für Ende Oktober versprochene „Seminar für Vertrauensleute“ stattfinden. Der genaue Termin konnte bisher noch nicht bestätigt werden. Wir halten Euch aber auf dem Laufenden.

Inhaltlich wird dann auch noch einmal ausführlicher auf den Bundeskongress eingegangen.

4) Gehaltskürzungen verfassungswidrig?

Am 03.12.2014 erwarten wir mit Spannung ein Urteil des Bundesverfassungsgerichts zur Frage der Verfassungsmäßigkeit der faktischen Gehaltskürzungen seit dem Jahr 2003 (Weihnachtsgeld, Urlaubsgeld, ...). Unter dem Link

“ <http://www.bundesverfassungsgericht.de/pressemitteilungen/bvg14-094> „

könnt Ihr nähere Informationen bekommen.

Auch unsere Aktion „10000 Briefe“ hat dazu beigetragen, dass sich das Bundesverfassungsgericht nun endlich der Materie annimmt.

5) GdP Weihnachtstraum

Am 07.12.2014 findet in Hattingen zum wiederholten und bewährten Male der GdP-Wintertraum statt. Bei diesem Familienfest könnt Ihr mit Eurer Familie u. a. Euren eigenen Weihnachtsbaum schlagen.

Bittet denkt daran Euch rechtzeitig anzumelden.

Informationen zu diesen Themen und weiter Infos bekommt Ihr auch über unsere aktualisierte Homepage.

Mit kollegialen Grüßen

Stephan Baumgarten
(stellv. KG-Vorsitzender)